



しゃかいふくしほうじん 社会福祉法人さくら園 えん きた きた こうぼう 北さくら工房

うみなり

プログラムも更新しています



れいわ ねん がつごう 令和7年3月号

ただ て あら まな 正しい手洗いを学ぶ

1月28日（火）、上越食品衛生協会から講師2人を招き、正しい手洗いを学びました。参加した利用者13人は、手の洗い方を学んだ後、手洗いチェッカーで、手に残った汚れを確認。指先や指の間、手のひらに汚れが残っていたため、利用者から、「手を洗っても汚れが残っていてびっくりした。」「正しい洗い方がわかって良かった。」と納得した様子。感染症が拡がらないよう、しっかり手を洗いましょう。



ブラックライトでどこに洗い残しがあるか確認

Kitasakura Sweets 新商品の紹介

2月14日の、『バレンタイン』に向けて、1月中旬から試作。様々なアイデアを出し合い、2つの新作が出来上がりました。4種類のナッツがアクセントの『チョコブラウニー』。ガナッシュクリームを紅茶クッキーでサンドした『ホワイトガナッシュ』は、口どけの良さと濃厚な甘さが魅力。この2つを目玉商品にして、特別支援学校等にさっそく販売に出かけました。「かわいい。」「おいしそう。」とたくさんの方が手に取ってくれました。春に向けて、さくら園の施設へ何う予定です。お買い上げの上、ぜひご賞味ください。



『チョコブラウニー』



『ホワイトガナッシュ』

ぼうはんたいさく ちから い 防犯対策に力を入れています

2月20日(木)、直江津駅交番の警察官3人を講師に招き、不審者対応訓練を実施しました。工房に凶器を持った不審者が侵入したことを想定して訓練。不審者との距離の取り方や、さすまたの使い方を教えていただきました。利用者の安全・安心のため、防犯態勢を強化していきます。



さすまたは、不審者との距離をとるための道具

そうぞうりょく たか 創造力が高まりました

1月31日(金)、福祉バスで新潟芸術文化会館に行き、『真柄ふれ愛アール・ブリュット展』を鑑賞。個性光る自由な作品の数々に、みなさん釘付け。「これすごいな！持って帰って家に飾りたい。」「うますぎて、びっくりしています。」と感激した様子。自分の思いを作品で表現することの素晴らしさを感じる、貴重な体験になりました。



迫力ある虎の絵にびっくり！

れんらくもう かくにん さくら連絡網を確認してください

2月、降雪のため送迎バスの運行時間が繰り上がることを、さくら連絡網でお知らせしました。また災害時の安否確認にも使います。まだ登録していない人は登録をお願いします。携帯電話に登録する際、わからないことがありましたら、問い合わせください。

3月行事予定

1 日(土)	土曜開所日 保護者会役員会(10時)	19 日(水)	中央病院菓子販売
4 日(火)	ステップ活動	22 日(土)	オーレンブラザ菓子販売
11 日(火)	ワークパル(終日)	25 日(火)	工房内体操教室 ステップ活動
12 日(水)	ワークパル(午前中)		市役所清掃
14 日(金)	工賃支払日	26 日(水)	工房外体操教室
15 日(土)	土曜開所日 保護者会役員会(10時)	29 日(土)	土曜開所日
		31 日(月)	年度末会食・大掃除